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Wir bedanken uns für den Kauf dieses nobilé-Produktes! Sie haben sich für ein qualitativ hochwertiges Produkt 
entschieden, das mit größter Sorgfalt produziert und diversen Qualitätskontrollen unterzogen wurde. 
Sicherheitshinweise 
Um einen sicheren Betrieb des Produktes zu garantieren, beachten Sie bitte diese Anleitung und bewahren Sie diese auf, 
damit sie gegebenenfalls zu einem späteren Zeitpunkt verfügbar ist. Die geltenden Sicherheits- und 
Unfallverhütungsvorschriften sind einzuhalten. Unsachgemäßes Öffnen der Produkte ist nicht zulässig, es besteht 
Lebensgefahr durch elektrische Spannung. Reparaturen dürfen nur vom Hersteller durchgeführt werden. Die Montage 
und der elektrische Anschluss des Produktes müssen fachgerecht nach den Installationsvorschriften DIN VDE 0100 von 
einer fachkundigen Person (z.B. Elektroinstallateur) durchgeführt werden. Zudem sollten weitere landesspezifische und 
gesetzliche Bestimmungen und Richtlinien beachtet werden. Vor jeglichen Arbeiten an der Beleuchtungsanlage, ist diese 
spannungsfrei zu schalten. Stellen Sie vor der Inbetriebnahme sicher, dass von den nachgeschalteten Installationen oder 
angeschlossenen Verbrauchern keine Lebensgefahr besteht. Vor dem Einbau ist die übliche 
Funktionsprüfung  durchzuführen. Bei LED-Lichtquellen beinhaltet die Funktionsprüfung auch eine Prüfung der Lichtfarbe. 
Sollte eine Fehlfunktion vorhanden sein, so ist dies vor der Montage der nobilé AG mitzuteilen. Um Wartungsarbeiten zu 
ermöglichen, sollte die Anlage auch nach der Installation zugängig sein. 
 
Technische Daten 
 

 

 
 
Bezeichnung LED Panel Flat R1S mit Up-light  
Artikel Nr. 1560731141 1560731241 
Bezeichnung LED Panel Flat R2S mit Up-light 
Artikel Nr. 1560731140 1560731240 
Bezeichnung LED Panel Flat R2S mit Up-light 
Artikel Nr. 1560731144 1560731244 

 
 
 
Anschluss/Montage 
 
 
 

• Montagebügel von dem Baldachinlösen. 
• Bohrlöcher, z.B unter Verwendung des Montagebügels als Schablone, an der Decke anzeichnen und Löcher 

bohren. 
• Montagebügel mit den Schrauben befestigen. 
• Sekundärleitung des Betriebsgerätes durch die Kabelöffnung des Montagebügels führen, Primärleitung am 

Netz anschließen. Betriebsgerät in den Baldachin einlegen. 
• Baldachin am Montagebügel festschrauben. 
• Deckenbefestigungen anschrauben und jeweils ein Seilende in die Deckenbefestigungen einführen und 

arretieren. 
• Seilhalter in die am Leuchtenrahmen vorgesehenen Löcher eindrehen. 
• Anderes Seilende durch Seilhalter und seitliche Öffnung führen. 
• Gewünschte Seillänge arretieren und Seil danach entsprechend kürzen. 
• Leuchte und Betriebsgerät mit Stecksystem verbinden. 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Congratulations on your purchase of this nobilé-product! You have decided on a high-quality product which is 
manufactured with the utmost care and subject to several quality controls.  
Safety notices 
To ensure safe operation of the product, please follow these instructions and keep them in a safe place so that they may 
be available at a later date. The applicable safety and accident prevention regulations must be observed. Improper 
opening of the products is not permitted; there is danger to life due to electrical voltage. Repairs may only be carried out 
by the manufacturer. The assembly and electrical connection of the product must be carried out professionally by a 
competent person (e.g. electrician) in accordance with the installation regulations DIN VDE 0100. In addition, other 
country-specific and legal regulations and guidelines should be observed. Before carrying out any work on the lighting 
system, it must be disconnected from the power supply. Before commissioning, make sure that there is no danger to life 
from the downstream installations or connected consumers. Before installation, the usual functional test must be carried 
out. For LED light sources, the function test also includes a test of the light colour. If there is a failure, this must be reported 
to nobilé AG before installation. To enable maintenance work, the system should also be accessible after installation. 
 
Specifications 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Mounting instruction 
 
 
 
• Remove mounting bracket from the canopy. 
• Mark bore holes on the ceiling, e.g. by using the mounting bracket as a template and drill the bore holes. 
• Fasten mounting bracket with the screws. 
• Lead the secondary cable of the LED driver through the cable opening, connect primary cable to the mains. Put 

LED driver into the canopy. 
• Fasten canopy at the mounting bracket. 
• Screw ceiling attachments and insert each end of the cable opening, connect primary cable to the mains. Put LED 

driver into the canopy. 
• Screw in cable holder into the designated holes at the luminaire frame. 
• Put the other end of the cable through the cable holder and lateral opening. 
• Lock desired cable length and shorten cable accordingly. 
• Connect luminaire and LED driver with the plug-system. 
 
 

Type LED Panel Flat R1S with Up-light 
Part no. 1560731141 1560731241 
Type LED Panel Flat R2S with Up-light 
Part no. 1560731140 1560731240 
Type LED Panel Flat R2S with Up-light 
Part no. 1560731144 1560731244 

 


